

黒岩県知事から表彰されました

本年7月2日、神奈川県日赤紺綏有功会令和6年度定例総会に初めて参加してきました。場所は横浜桜木町にある県民共済プラザビル6階『ヴァランセ』にて開催されました。約80名の方が参加され、私は新入会の会員として紹介され、さらに銀色有功章受章者として黒岩神奈川県知事(神奈川県日赤支部長)から表彰を受けました。(写真)

総会では日赤の成り立ちや万博との関わりなどを講演いただき、理解を深めることが出来ました。

本年7月2日、神奈川県日赤紹綏有功会令和6年度定例総会に初めて参加してきました。場所は横浜桜木町にある県民共済プラザビル6階『ヴァランセ』にて開催されました。約80名の方が参加され、私は新入会の会員として紹介され、さらに銀色有功章受章者として黒岩神奈川県知事（神奈川県日赤支部長）から表彰を受けました。（写真）

総会では日赤の成り立ちや万博との関わりなどを講演いただき、理解を深めることができました。

第二部の懇親会では、私の隣の方がかなりの酒豪で、ついつい釣られて私も昼間から飲み過ぎてしましました。その方は、その後野毛に繰り出

た。

がこの日赤紹綏有功会の会員名簿をもらいましたが、私が住んでいる川崎市多摩区の会員はなんと私を含めて4名だけでした。意外と少ない事にビックリしました。（私の周りには結構なお金持ちがたくさん居るんですけどねー）私は寄付を続けて次は金色有功章の受章を目指したいと思います。頑張ります。





オークションで絵画を落札しました

ご興味のある方は是非弊社事務所へお越し
頂きご鑑賞ください。芸術の秋、一献傾けな
がら歓談いたしましよう。事務所の冷蔵庫に
はビールが常備されています。



朝比奈 文雄「ヤーヌ河」



関 拓司「ディップの港」

私の履歴書

中学入学

齊藤勝好

旧交を温めている

旧文を温めて
レ

音韻で傳承する

道

四

里
書
卷
五

卷之三

編集後記

お陰様で『エスビー新報』も第13号の発行に至りました。これまで支えて頂きました皆様に感謝を申し上げます。本当に有難うございます。

7月に第5回エレクトーンミニライブを開催いたしましたが、当日の開催1時間前からゲリラ豪雨！雷もすご
く、『さあ口直せ』このよき名う冴えさせびしこ。もう、う

くご参加頂けたのは2名の方だけでした。まああの大雨では誰も外には出られないでしよう。こここの所の猛暑といい、最近の異常気象には閉口させられます。やはり人類が地球上で好き勝手にやつてきたりしつ返しでしょうか？温暖化をなんとか止めたいものです。せめて戦争・紛争をやめて爆弾やロケット、戦闘機・戦車などの排熱を抑えれば多少は人類の延命に繋がるのでは

ないかと思っています。どうなんでしょうか？
エスピーエヌ新聞の方も、こんな事を載せて欲しいとか、こんな事を聞きたいなど

ございましたら、お知らせいただけると助かります。皆さんと一緒にこの『エスピー工

又新聞を作つて行けたら幸
甚に存じます。今後とも、何
卒よろしくお願ひ致します。



↑SPN新聞のバックナンバーは
こちらからご覧頂けます